

Känguru der Mathematik 2017 – jeder ist ein Gewinner!



In diesem Schuljahr nahmen 5 Jungen und 11 Mädchen der 3. und 4 Klasse der Joseph - Mendelssohn – Grundschule am Känguru Mathematikwettbewerb teil.

Hier galt es erneut, viele recht verschiedene und zur weiteren Beschäftigung mit der Mathematik anregende Multiple – Choice Aufgaben zu lösen. Die Idee für diesen Wettbewerb kommt ursprünglich aus Australien – daher der Name.

Insgesamt haben in diesem Jahr 10.950 Schulen mit mehr als 900.000 Schülerinnen und Schülern teilgenommen.

Bei diesem Wettstreit gibt es nur Gewinner, denn alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde mit der erreichten Punktzahl ausgehändigt und einen zusätzlichen Erinnerungspreis – in diesem Jahr den „Känguru – Drehwurm“.

Außerdem bekam dieses Jahr Jakob G. aus der 4. Klasse das Känguru T- Shirt, da er den weitesten Känguru Sprung gemacht hat, das bedeutet, er hat die größte Anzahl von

Känguru der Mathematik 2017

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Donnerstag, den 01. Juni 2017 um 19:34 Uhr

aufeinanderfolgenden richtigen Antworten.

Wir gratulieren allen ganz herzlich und freuen uns über die Bereitschaft, an so einem spannenden Wettbewerb teilnehmen zu wollen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder viele Kinder unserer Schule dabei sein werden, wenn es wieder heißt: „Wer kann am weitesten springen?“